
池山節夫 議員 

・ 「持続可能な垂水」について 

・ 予算案について 

・ 自治体「破たん制度」について 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 平成１０年に市制 40 周年を期に策定された第 3 次垂水市総合計画があと２年を残して

いるようであるが、１８年度の施政方針にどのように盛り込まれているか。また３次総

合計画の達成度はどの位とお考えか伺います。 

・ 委員会・審議会等の見直しについて 

・ 教育委員会の改革の件について 

・ 大野小・中学校の閉校に伴う地域活性化策として、地域住民・鹿児島大学・垂水市の連

携により地区公民館活動の充実を図っていくとともに「高隈の森自然学校」の設立に取

り組むとあるが、具体的にはどのような内容なのかお伺い致します。 

 

田平輝也 議員 

・ 国民保養センターについて 

・ 農業振興について 

・ 住み良い町づくり対策について 

・ 職員の定員適正化について 

 

森正勝 議員 

・ 堆肥センターについて 

・ 漁業集落環境整備事業について 

・ 若者の雇用対策について 

 

川畑三郎 議員 

・ 農業公社設立について 

・ 防災営農対策について 

・ 自立防災組織について 

・ 道の駅について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 自主財源確保の努力は 

 

徳留邦治 議員 



・ 高野林道について 

・ 人口減による各振興会の統合について 

・ 台風 14 号による災害復旧及び工事発注について 

・ 合併について 

 

持留良一 議員 

・ 施政方針について 

・ 一般会計予算案 

・ 特別会計 介護保険 

 

川尻達志 議員 

・ 改革について 

・ 定員適正化計画について 

・ 江の島について 

・ 道の駅について 

 

池之上誠 議員 

・ 住み良いまちづくりの建設 

・ 環境の保全と農林水産業の育成と発展 

・ 学校教育の環境づくり 

 

北方貞明 議員 

・ 「持続可能な垂水」とは 

・ 臨港道路について 

・ 朝市と商店街について 

・ 環境問題について 

・ 防災について 

 

末野勝 議員 

・ 平成 17 年台風 14 号で発生した災害の進捗状況について 

・ 猿ヶ城開発計画について 

 

新原満大 議員 

・ 災害時の初動マニュアルについて 

・ 国民年金保養センターの今後について 

・ 空き家対策について 



・ 農業公社について 

 


